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события

В этому году, по традиции, Холдинг «Пар-
тнер» принял участие в праздничном пара-
де, посвященном Дню Победы в Великой 
Отечественной войне! 

Все сотрудники компаний Холдинга 
прошли плечом к плечу по улицам города 
стройной колонной. И встретили этот ве-
ликий день с чувством бесконечной благо-
дарности и гордости за своих героев – де-
душек, бабушек, прабабушек и прадедушек. 
Равнодушным не остался никто, в прошлом 
году в акции «Бессмертный полк» в Тюмени 
приняли участие 75 тысяч человек, но 73-я 
годовщина Победы побила этот рекорд.

 По информации организаторов, с пор-
третами своих героев по центру города 
прошли 80 тысяч человек.

И, конечно, 9 мая мы поздравили вете-
ранов.

В Холдинге «Партнер» уделяется особое 
внимание поддержке ветеранов, а так же 
работе  с областным и городским советами.

мы помним, благодарим, гордимся 
Вами – наши герои!

беССмертный праздник
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корпоративные мероприятия

объединяя лучшее
3 марта 2018 года в прекрасный солнечный день на территории санатория «Ласточка» состоялась XIV 
зимняя спартакиада на кубок Холдинга «Партнер», участниками которой были сотрудники дочерних 
компаний Холдинга. Традиционно спартакиаду открывал Генеральный директор Холдинга «Партнер» 
Разницын Геннадий Юрьевич.

Яркое солнце и прекрасная погода с са-
мого утра в день спартакиады добавили 
настроения всем участникам соревнований, 
а также их родным и друзьям.

активная часть соревнований началась 
с традиционной лыжной эстафеты среди 
участников всех компаний, но прежде на 
поле для приветствия каждая компания 
представила свою команду ярким назва-
нием и девизом! Также сотрудники пока-
зали себя сильными и смелыми, сражаясь 
в соревнованиях по шорт-треку. Погода 
благоволила нашему празднику до самого 
его завершения. Дети гуляли с родителями 
на свежем воздухе, катались на коньках, 

лыжах и горках – совершенствовали свои 
спортивные навыки. В теплой, оборудован-
ной для детей комнате работал аниматор 
со специально подготовленной для юных 
участников программой. В программу 
спартакиады была включена полоса пре-
пятствий, которую нужно было пройти 
всей командой вместе! Каждая команда 
проявила себя как сплоченный и крепкий 
коллектив. Интересные задания, где нужно 
было демонстрировать не только физиче-
ские усилия, но и внимательность, чуткость 
друг к другу и взаимовыручку, помогли 
каждому в полной мере насладиться этим 
праздником спорта и здоровья.
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корпоративные мероприятия

Программа Спартакиады состояла из нескольких частей: Победитель-команда, которая набрала наибольшее количе-
ство очков во всех испытаниях.

Лыжная эстафета:
1 место – аО «КСм»
и  ООО «ТД «Поревит»
2 место – аО «Партнер-Строй»
3 место – ООО «Бином»
и ООО «УК «Партнер»

Шорт-трек:
1 место – аО «Партнер-Строй»
2 место – аО «КСм» и  ООО «ТД 
«Поревит»
3 место – ООО «Бином»
и ООО «УК «Партнер»

Общекомандный зачет-полоса 
препятствий:
1 место – аО «Партнер-Строй»
2 место – аО «КСм» и  ООО «ТД «Поревит»
3 место – ООО «Бином»
и ООО «УК «Партнер»
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строительные новости

По прогнозам экспертов, проекты 
АО «Партнер-строй» – ЖК «Апрель» и 
«Ожогино» – попадут в рейтинг самых 
спортивных новостроек Тюмени. В 
ранжировании будут учитываться боевой 
настрой жильцов на здоровый образ 
жизни и инфраструктура, созданная для 
физической активности. Она на этих 
объектах уже достаточно эффективна, 
а в скором времени вырвется вперед: 
на каждом объекте запланировано 
строительство спортивного ядра. 
Стритбольная площадка, скейт-парк, 
зона воркаута, в отдельном корпусе – 
бассейн на 4 дорожки, тренажерный зал… 
Впрочем, читайте внимательнее.

Спортивное ядро. планы

Спортивное ядро. Зачем?
Очень важно, чтобы все жители поддер-

живали здоровый образ жизни. Поэтому 
мы считаем, что современная среда для 
жизни должна предполагать спортивные 
площадки разного функционального на-
значения. а еще лучше, когда под спортив-
ные мероприятия выделена отдельная зона. 
Спортивное ядро жилого комплекса – это 
зона ЗОЖ, в нем сосредоточены спортив-
ные сооружения разного функционала. 
Как думаете, почему домашние спортив-
ные залы не пользуются успехом? Дока-
зано, что в компании с другом тренировка 
проходит эффективней. Жители уже сей-
час собираются на утренних тренировках, 
спортивных мероприятиях. И мы уверены, 
что после строительства спортивной зоны 
соседских соревнований и совместных тре-
нировок станет намного больше.

В домах не выше сосен уже сейчас в 
каждом дворе есть спортивные площадки 
для воркаута, но планируется реализовать 
и полноценное спортивное ядро. В «Ожоги-
но» для удобства жителей в каждом дворе 
установлены тренажеры и зона воркаута. 
Современное оборудование и безопасное 
покрытие. Всегда хочется сделать боль-
ше, чтобы каждому жителю было удобно: 
переоделся в спортивную одежду, вышел 
во двор, а у тебя под окном бесплатный 
тренажерный зал. Хорошо же! Но это еще 
не все. В «Ожогино» в общественной зоне 
планируется отвести площадь под две 
спортивные площадки для мини-футбола 
и стритбола, волейбола. а еще заплани-
рован спортивный центр с бассейном на 4 
дорожки, плюс помещение под аэробику и 
тренажерный зал. 

В ЖК «апрель» спортивное ядро будет 
располагаться между 2-й очередью и дет-

ским садом. 

Зоны.
Перед тем как начать 

разрабатывать проект 
спортивного ядра, мы 
поинтересовались у 
жителей, какие виды 
спорта им интересны и 
какие спортивные зоны 
для них максимально 
важны. Поэтому в улич-
ной части будут распола-
гаться стритбольная пло-
щадка, зона воркаута, 
зона тренажеров, плюс 
скейт-парк на 500 кв. м 
и рекреационные зоны 

с интересными малыми архитектурными 
формами. Здесь можно будет проводить 
мероприятия и отдыхать. Плюс ко всему 
будет построен стадион под мини-футбол. 
Зимой его будут заливать под хоккей. Раз-
меры примерно 52 м х 27 м, по периметру 
борта и забор. Все как положено. На тер-
ритории спортядра планируется и спортив-
ный центр площадью около 400 кв. м. Там 
будет зал для аэробики, тренажерный зал 
с раздевалками и душевыми, кабинет для 
медицинского работника и, конечно, гар-
дероб и санузлы. Будет ограждение вдоль 
дороги, чтобы мячи ни в коем случае не 
выскакивали на проезжую часть.

Время работы.
В темное время будет предусмотрено 

освещение, чтобы в вечером тоже была 
возможность поиграть или провести трени-
ровку. Не все же могут днем уделить этому 
время. а так после работы можно будет 
заниматься спортом. Плюс мы планируем 
организовать звуковое сопровождение. 
Будет играть музыка, чтобы было интерес-
ней. Кстати, для жителей все это будет бес-
платно. Для удобства доступ к спортивному 
ядру будет прямо с бульвара.

Сроки строительства.
Подготовка самого участка начнется уже 

в этом году, летом запланирован нулевой 
цикл, благоустройство. Скорее всего, уже 
успеют приступить к строительству откры-
тых спортивных зон. Надеемся, что вместе 
со спортивным зданием к концу следую-
щего года строительство спортивного ядра 
будет закончено.
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новости тД «южный»

подарите Стиль и уют
вашему дому! Торговый центр «Южный»

(ул. Мельникайте, 137) приглашает 
за покупками!

Сейчас – самое время задуматься о 
подготовке к началу строительного сезо-
на, определиться с выбором материалов, 
решить, какими будут дом или квартира 
мечты. Кто-то еще только запланировал 
строительство собственного дома, кто-то 
начинает или заканчивает ремонт в квар-
тире, а у кого-то остались последние при-
ятные штрихи – выбор мебели, штор, све-
тильников.

Если вы выбираете напольное покры-
тие, тогда непременно стоит обратить свое 
внимание на предложения от крупной сети 
фирменных магазинов напольных покры-
тий IDEAL. Отлично зарекомендовавший 
себя кварц-винил, ламинат лучших произ-
водителей, паркет, пробка, ковролин, лино-
леум – магазин предлагает широчайший 
выбор, способный удовлетворить потреб-
ности самих изысканных покупателей.

а в магазине обоев STILUS – новая кол-
лекция уже в наличии! Спешите оформить 
стены в самых модных дизайнерских ре-
шениях. Также для любителей сэкономить 
предлагаем уникальную возможность — 
активно идет распродажа прошлых дизай-
нерских коллекций обоев по удивительно 
низкой цене – 390 руб. за рулон! 

Разнообразие продукции фирменно-
го салона керамической плитки CASA 
CERAMICA отражает все актуальные тен-
денции дизайна. Каждая представленная у 
нас коллекция – эксклюзивна и уникальна, 
поэтому способна удовлетворить вкус са-
мого взыскательного покупателя.

Клиентам фирменных салонов CASA 

CERAMICA предоставляется бесплатная ус-
луга по разработке дизайн-проекта в день 
покупки, поштучная отгрузка позволяет ку-
пить именно столько керамической плитки, 
сколько вам необходимо, а накопительная 
система скидок станет приятным дополне-
нием к сервису обслуживания продавцами 
фирменных салонов.

Какая же ванная комната обойдет-
ся без отличной сантехники и мебели? 
магазин «Сантехника-Тюмень» предла-
гает в будние дни скидку 10% при ком-
плексной покупке: ванна + мебель + 
фаянс. Также в наличии имеется очень 
популярная модель ванны по выгодной 
цене!
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а может, вы решили использовать в 
оформлении мозаичную плитку? мы рады 
предложить широчайший ассортимент 
зеркальной плитки с фацетом российского 
производства из нашего отечественного 
зеркала (от 85 рублей за плитку). Раз-
нообразие размеров и цветов (хром, се-
ребро, графит, бронза, медь), цветные и 
художественные – на любой вкус и любой 
дизайн. а если вы хотите выделиться – для 
вас единственная в Тюмени зеркальная 
плитка соты с фацетом. Компания «моза-
ика72» в ТЦ «Южный» приглашает вас за 
покупками! 

И, конечно же, каждый дом начинается 
с дверей! Если вам нужны надежные со-
временные и красивые двери, однозначно 
стоит прийти в магазин «Строймагнат» в 
ТЦ «Южный»! Товар всегда есть в нали-
чии, поэтому вам не придется месяцами 
ожидать свой заказ. Уже через несколько 
дней после осуществления заказа вы смо-
жете установить в своем помещении новые 
двери – межкомнатные, входные, стальные 
самых известных и надежных производите-
лей: «Дверная линия», «Краснодеревщик», 
ZaDoor, «Дубрава Сибири», «Сити Дорс», 
«Ростра», «Покровские двери» и др. Сталь-
ные двери лидирующих производителей 
Berserker, Portalle, «Бункер», «меги».

а может, вы закончили ремонт и оста-
лись последние приятные хлопоты? мага-
зин штор приглашает выбрать и заказать 
шторы, карнизы, рулонные шторы, жалю-
зи. Также в торговом центре представлен 
широкий выбор люстр и светильников под 
любой современный дизайн и интерьер, 
интересные решения в детскую комнату. 
Для любого стиля вы всегда можете по-
добрать современную модульную картину, 
интересную вазу, красивое постельное бе-
лье и многое другое.

Центр коттеджного строительства «Свой 
дом», расположенный на втором этаже 
торгового центра «Южный», предлагает 
скидки тем, кто только планирует приобре-
тать земельный участок и строить коттедж 
или уже занимается обустройством участка 
и дома. Большим спросом пользуются бес-
платные готовые проекты домов, которые 
сейчас предлагаются всем покупателям, 
приобретающим строительные материалы. 
К примеру, посетители могут приобрести 
газовые и электрические котлы, оборудо-
вание для отопления по закупочной цене. 
Или получить дисконт на автономную ка-
нализацию. 

а если вы уже заканчиваете строитель-
ство, спешите приобрести энергосберега-
ющие окна, которые позволяют экономить 
на отоплении дома до 40%, или мульти-
функциональные, цель которых экономить 
на отоплении зимой и кондиционировании 
летом до 50% от компании «Терматик».

На втором этаже торгового центра рас-
положено уютное кафе восточной кухни 
«Изумруд». Здесь вас всегда ждут горячие 
обеды, свежая домашняя выпечка (пицца, 
хачапури, самса), вкуснейшие торты, раз-
нообразные пирожные и ароматный кофе. 
а также 4 вида шаурмы и настоящие до-
машние блины.

Ждем вас в торговом 
центре «Южный»

(ул. Мельникайте, 137) 
ежедневно с 9:00 до 21:00.

Если у вас интересные 
предложения по сотрудни-
честву и аренде, звоните 

по тел. 63-80-60, доб. 1150.
Наш сайт:

www.южный.рф 
Мы «ВКонтакте»:
vk.com/yuzhnyy72 

Мы в «Инстаграм»: 
www.instagram.com/

yuzhnyy72 
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клуб жильцов. реновация
В жилом комплексе «Ожогино» изменится формат Клуба жильцов. Помещение для совместного отдыха, 
проведения мастер-классов, занятий спортом станет больше и обретет дизайнерский интерьер для 
того, чтобы поддержать сложившуюся атмосферу добрососедства. Совсем как в Финляндии, где недавно 
побывала Екатерина Колесникова, начальник отдела маркетинга АО «Партнер-Строй». С ней и поговорим.

Партнер: Новый Клуб жильцов. Почему 
сейчас?

Екатерина Колесникова: В прошлый раз 
мы говорили об особенностях финской ар-
хитектуры и образа жизни финнов. Помни-
те? Они принимают решения сообща, очень 
ответственно и бережно относятся ко всему, 
что создают. К своему дому, к придомовой 
территории. У них отсутствует понятие ван-
дализма, нет эгоизма, потому что все общее. 

Такое отношение к своему дому и к окру-
жающим уже сложилось и в наших ком-
плексах, например, в «Ожогино». Жители 
видят в комплексе не просто квартиру, но 
особый образ жизни, возможность реализо-
вываться, не выезжая за его пределы. Вес-
ной каждый стремится украсить свой па-
лисадник. Сделать его самым интересным. 
Негласное соревнование, можно сказать. В 
этом году жители сами организовали вы-
садку деревьев – собрали деньги и вышли 
посадить Серебристую аллею. Летом жи-
телей можно найти во дворе на занятиях 
йогой или на семейном пикнике на бульва-
ре, а теплыми вечерами в одном из ГП они 
собираются вместе, чтобы посмотреть кино 
под открытым небом.

атмосфера добрососедства подтолкнула 
нас на мысль, что пришло время изменить 
формат Клуба жильцов (КЖ), который есть 
на территории комплекса. 

П: Как понять, что должно быть в таком 
Клубе?

Е. К.: мы провели опрос среди жителей. 
Каждый мог выразить свои пожелания и 
идеи наполнения Клуба. Вместе мы реши-
ли, что КЖ разделится на следующие зоны: 
лекционная с экраном и проектором, спор-
тивная, детская зона и зона мастер-классов. 
Помимо этого будет кухонная зона и сануз-
лы. а возле витражных окон расположится 
место для отдыха, где в любую погоду будет 
приятно почитать книгу или выпить чашку 
горячего кофе. Поэтому мы хотим выделить 
помещение побольше и привлекли дизай-
нера, чтобы сделать пространство макси-
мально удобным и функциональным. 

П: Что изменится в Клубе жильцов? 
Е. К.: При создании нового проекта Клуба 

мы стараемся учесть пожелания жителей. В 
комплексе проживает большое количество 
молодых семей. мы думаем, например, о 
молодых мамах, которые большую часть 
времени проводят дома и не могут позво-

лить себе поехать в фитнес-клуб. 
Но здесь у них будет возможность 
заниматься спортом самостоя-
тельно или пригласить индивиду-
ального тренера для небольшой 
группы для занятий фитнесом. 
Детей не обязательно оставлять 
дома, можно взять их с собой. мы 
предусмотрели детскую комнату.

П: Какие еще активности мо-
гут быть реализованы на терри-
тории Клуба? 

Е. К.: Жители выразили жела-
ние делиться друг с другом ку-
линарным опытом. Поэтому мы 
предусмотрели кухню в проекте. 
Тренд здорового образа жизни 
продолжает развиваться в обще-
стве. Поэтому мастер-класс по при-
готовлению здоровой пищи – это 
замечательное занятие в свобод-
ное от работы время. Кстати, гото-
вить можно и взрослым, и детям. 
У родителей появляется отличная 
возможность показать детям на 
практике все плюсы приготовле-
ния пищи дома вместо походов в 
фаст-фуды. 

Клуб жильцов – это и семейный 
отдых. Жители и сейчас вечерами 
играют в «мафию», проводят 
мастер-классы по фотографии. а 
летние кинопоказы подчеркнули 
насколько важно им проводить 
вместе время. Поэтому мы по-
думали, что поставить экран и 
проектор – это хорошая идея. Со-
браться семьями посмотреть кино 
на большом экране, устроить со-
ревнования по настольной игре в 
«монополию», провести детский 
конкурс мод или творческий 
мастер-класс. Такие возможности 
сближают, поддерживают атмос-
феру, которая уже сформирова-
лась в комплексе.

На самом деле, говорить о том, 
какие активности еще будут про-
ходить в Клубе можно бесконечно. 
Но все будет зависеть от жителей. 
мы думаем, что после открытия 
Клуба нового формата у них воз-
никнет масса интересных и новых 
идей, которые будут реализованы.
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строительные новости

Партнер Строй: Наталья, как ты дума-
ешь влияет ли этажность здания на психо-
логическое состояние человека?

Наталья: Высота, на которой мы про-
живаем, напрямую влияет на состояние на-
шего психологического здоровья. Высокое 
здание ограничивает наше зрение, и оно 
становится будто туннельным. Это форми-
рует и наш образ мыслей в дальнейшем. 
Если смотреть по телу, то чем выше мы на-
ходимся от земли, тем больше мы теряем с 
ней связь, теряем опору. а если нет опоры, 
то мысли становятся пустыми, они не будут 
материализоваться в мире. Нам же нужно 
быть устойчивыми, чтобы мы могли уве-
ренно действовать в соответствии со свои-
ми внутренними потребностями. 

П: А как насчет детей? Влияет ли этаж-
ность на их здоровье? 

Наталья: Этажность здания — немало-
важная вещь, когда в семье растет малень-
кий ребенок. Спуститься вниз с коляской 
с 10-го этажа — это целая история для 
молодых родителей. По пути приходится 
преодолевать кучу препятствий в виде 
лестниц, порогов. Это создает некую трево-
гу и раздражение. Тут рождается мысль, а 
не поставить ли коляску на балкон — это 
ведь тоже воздух. Но мы не осознаем, что 
это лишает нас возможности пообщаться с 
другими мамами на улице, побыть ближе 
к земле на свежем воздухе или просто вы-
йти из квартиры для того, чтобы снять груз 
ответственности и расслабиться. Однако 
все может быть гораздо проще, когда ты 
живешь в среднеэтажном доме, где про-
странство организовано без препятствий. 
Психологически процесс не кажется таким 
грандиозным, когда всех этих барьеров нет.

П: Скажи, а сколько времени ребенок 
должен проводить на свежем воздухе? 

Наталья: Ребенок реализуется и раз-
вивается в игровой деятельности. Если его 
посадить в манеж и дать ему игрушек, то 

как дом формирует мыСли
Разговор с психологом Натальей Деменовой о здоровом доме.

он будет развиваться в ограниченных рам-
ках, и именно так будет формироваться его 
мышление. Во взрослом мире он бессозна-
тельно будет создавать себе ограничения. 
Узкие дворы с высотными зданиями во-
круг — это своеобразный манеж. Здесь все 
создает ограничения: сами здания, машины, 
стоящие внутри двора, очень маленькие 
площадки для игры или их отсутствие. 

Когда двор маленький и заставлен ма-
шинами, мама вынуждена говорить: «Стой, 
куда бежишь? Остановись, туда нельзя! ак-
куратно, сейчас упадешь!» И эти послания 
ребенок впитывает в себя, потому что это 
ему говорит родитель. Для нормального 
психического развития ребенку необходим 
простор. а всестороннее развитие он полу-
чает, когда общается с себе подобными, и у 
него появляется возможность игры на боль-
шом пространстве. Поэтому очень важно 
то, как организован двор — безопасный и 
закрытый. Двор, где есть пространство, где 
ребенок может проявлять себя спонтанно и 
естественно. 

П: Наталья, а насколько важно знать 
своих соседей? 

Наталья: Есть такое понятие в психо-
логии — «деревня привязанностей». Что 
такое привязанность? Это желание чело-
века быть в связи с другим человеком, это 
желание близости. «Деревня привязанно-
стей» — это когда не только родитель, мама 
и папа, могут взять функции по воспитанию 
ребенка, а соседи. Так было всегда раньше, 
в древние времена — там ребенок суще-
ствовал в неком сообществе, где он может 
подойти к соседке, и она о нем также по-
заботиться, как о 
своем собствен-
ном. Сегодня у нас 
появляется воз-
можность создать 
такую «деревню 
привязанностей» 
в современном 
городском фор-
мате, потому что 
у нас не такое ко-
личество людей, 
у нас не толпа, у 
нас есть те люди, 
которых мы зна-
ем по именам, со-
седи, с которыми 
у нас дружеские 
отношения. 

П: Можно ли сказать, что в домах с ма-
лой этажностью вандализм сходит на нет, 
потому что человек чувствует большую 
ответственность за то, что его окружает?

Наталья: Очень редко существуют ком-
пании, которые не только хотят иметь при-
быль, но и подключаются сердцем к тому, 
что делают, заботятся о том, как будут в 
проекте жить люди. И грамотно выстраи-
вают всю архитектуру. Человек, который 
покупает жилье в таком месте, считает 
своим не только квартиру, но и простран-
ство вне — двор, придомовую территорию, 
даже подземный паркинг. И когда человек 
это «присваивает», когда считает это своим, 
у него возникает ответственность. В этот 
самый момент человек начинает проявлять 
себя через творческую энергию. Это дает 
ресурс, это разгружает мысли, это позволя-
ет работать руками, творить, это расслабля-
ет психику. Создается сообщество поддер-
живающих друг друга людей, созидающих 
вокруг красоту, мир, благополучие. Очень 
важно, когда дома все в порядке, когда 
дома красиво и безопасно. Это то, что мы 
впитываем в себя, и потом с этим мы идем 
в мир, это поддерживает нас, когда возни-
кают какие-то сложности. 

Дом — это внутреннее состояние челове-
ка, дом — это он сам. 

Видеоинтервью доступно на youtube-
канале Partner-stroy.

«Ожогино» —
для влюбленных

в свой дом.
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новости тд «поревит»

23 марта состоялась 2-я 
ежегодная конференция 
для дилеров и партнеров 
завода стеновых 
материалов «Поревит». Синергия роСта

Участие в конференции приняли топ-
менеджеры торговых сетей и строительных 
магазинов Тюмени, Ялуторовска, Заводо-
уковска, Кургана, Перми, Екатеринбурга, 
Челябинска и Омска. 

Встречали гостей руководство торгового 
дома «Поревит» в лице директора Дениса 
Геннадьевича Дулова, директора по марке-
тингу Дмитрия Геннадьевича Глушкова и 
начальника отдела продаж анны Сергеев-
ны Лапшиной, а также руководство завода 
«Поревит» в лице генерального директора 
Сергея александровича Симайченкова и 
финансового директора Олега Юрьевича 
Яковлева. 

В рамках приветственных слов состоя-
лась презентация коммерческой и ценовой 
политики в отношении дилеров и торговых 
партнеров завода «Поревит» на 2018 год. 
Были озвучены выгоды сотрудничества 
с «Поревит», которые получает партнер, 
нововведения в системе скидок, правила 
выставления планов, система поощрений, 
наказаний и пр. Кроме того, все присут-
ствующие смогли наглядно ознакомиться 
с технологией производства силикатных и 
газобетонных изделий в рамках экскурсии 
по заводу. Они узнали об изменениях, про-
изошедших на производстве, которые по-
влияли на улучшение свойств материалов, 
а также увидели новые виды продукции. 

После экскурсии в торжественной обста-
новке состоялось награждение партнеров 
и сотрудников, наиболее отличившихся в 
2017 году. Всем были вручены дипломы и 
благодарственные письма, а также ценные 
подарки.
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безопаСноСть – прежде вСего
Нужно уделять особое внимание материалам, из которых построены здания.

О здоровье и безопасности люди думали всегда, но в последнее время это особенно актуально. За последние годы, как в нашем городе, 
так и в России, произошло несколько трагических событий, причиной которых стали пожары. 

Безусловно, при соблюдении всех правил безопасности трагедии не были бы настолько ужасны, но, к сожалению, человеческий фактор 
присутствует всегда.

И сейчас, как никогда, нужно уделять особое внимание безопасности материалов, из которых построены здания. Возможно именно по 
этой причине, многие проектировщики и строители нашего города в качестве стенового материала для строительства социально значи-
мых объектов выбирают экологически чистый и безопасный газобетонный блок завода стеновых материалов «Поревит».

Кроме того, в ближайшее время в Тюмени планируется строи-
тельство еще одно крупного строительного объекта – спортивного 
комплекса «альтис» – также с применением газобетонных блоков 
«Поревит»!

Все эти объекты объединяет один, очень важный критерий: это 
здания с высокой проходимостью и максимальным скоплением жи-
телей Тюмени. Здесь мы проводим много времени и хотим быть 
уверены в собственной безопасности и безопасности наших близ-
ких. 

Разумеется, безопасность здания обусловлена не только матери-
алами строительства, огромную роль играют и материалы отделки, 
и условия эксплуатации, однако тот факт, что все они построены из 
материала, который не горит, добавляет уверенности. 

Дворец спорта «Партиком» – это уни-
кальное спортивное сооружение в Тюмен-
ской области, включающее ледовую аре-
ну и многофункциональный спортивный 
зал. На территории комплекса сегодня 
тренируются воспитанники хоккейного 
клуба «Рубин».

Школа № 63 в Восточном микрорайоне 
площадью 28 тысяч квадратных метров 
построена из газобетонных блоков завода 
«Поревит». В школе две столовые, музей, 
класс хореографии и гимнастики, трена-
жерный зал и два спортивных, один из ко-
торых с трибунами на 600 мест. 

Дворец бракосочетаний, площадь ко-
торого – 3 129 кв. метров, в том числе 
площади залов регистрации – 417,6 кв. 
метра. «Пропускная способность» дворца 
в день – по 20 регистраций в каждом зале. 
Итого узаконивать отношения могут по 80 
пар в день. 

ТЦ «Тюмень Сити молл»: общая пло-
щадь – 81 000 кв. метров, на трех этажах 
располагается 135 магазинов, 18 рестора-
нов и фастфудов, 8 развлекательных зон и 
многое другое.

аэропорт международного класса Ро-
щино – после проведения реконструкции 
площадь нового аэровокзала увеличилась 
и составила свыше 27 тысяч квадратных 
метров, пропускная способность пассажир-
ского терминала до 600 чел./час, что обе-
спечивает комфортное обслуживание до 
4-5 млн пассажиров в год.

Стадион «Геолог» вошёл в число самых 
современных российских стадионов, имеет 
13 057 зрительских мест и является местом 
нахождения офиса футбольного клуба 
«Тюмень», а также базой для основного и 
дублирующего составов ФК «Тюмень». В 
здании верхнего поля располагается Центр 
подготовки спортивного резерва ФК «Тю-
мень», в котором занимаются детские и 
юношеские команды.

новости тд «поревит»
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новости тд «южный»

14 апреля в торговом центре «Южный» 
состоялось большое праздничное меро-
приятие в честь открытия строительного 
сезона. На входе в торговый центр гостей 
встречал аниматор в фирменном костю-
ме «Южный», а самое интересное ждало 
гостей внутри.

Обаятельный ведущий, красиво оформ-
ленный торговый зал, интересные конкур-
сы — все это создавало непередаваемую 
позитивную атмосферу. Без подарков не 
ушел ни один участник конкурсов. а подар-
ки удались на славу! магазины «Южного» 
поздравили победителей подарочными 
сертификатами на суммы от 3000 до 15 
000 руб. 

Продолжилось мероприятие мастер-
классами. Салон штор провел мастер-класс 
по изготовлению цветов из ткани, компа-
ния «Строй-Групп» обучала правильному 
нанесению лакокрасочных материалов, 
сотрудники компании «Евростекло» про-
демонстрировали достоинства безрамно-
го остекления. Большой интерес вызвал 
мастер-класс от компании «Калинка Хаус» 
по созданию деревянного 3D панно дома.

Для маленьких гостей была организо-
вана своя шоу-программа. Интересные 
конкурсы с призами проводил настоящий 
Человек-паук. 

Всегда рады вам в торговом центре 
«Южный»!

без подарков никто не ушел
В ТЦ «Южный» состоялось «Открытие строительного сезона».

Наш сайт: www.южный.рф  ВКонтакте https://vk.com/yuzhnyy72 Инстаграм https://www.instagram.com/yuzhnyy72/
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боец цифрового фронта
Не так давно журнал «Эксперт» опубликовал новость с броским заголовком: «Названы профессии, которые 
исчезнут с российского рынка труда до 2030 года». В списке – свыше 50 специальностей. На первом 
месте бухгалтер, далее – охранник, чиновник, корректор, библиотекарь, турагент, нотариус, экскурсовод, 
журналист, переводчик и пр. Мы спросили у Татьяны Важениной, заместителя главного бухгалтера АО 
«Партнер-Строй», как она относится к такому прогнозу? 

крупным планом

татьяна важенина
заместитель главного 
бухгалтера АО «Партнер-
Строй»

Образование – высшее: Тюменский 
государственный архитектурно-
строительный университет, 2007 год 
выпуска. Специальность – «Эконо-
мист. Бухгалтерский учет». 

Начинала в ООО «Перспектива» с 
01.02.2008 г. с дальнейшими пере-
ходами.

В аО «Партнер-Строй» с 
01.02.2016 г. в должности за-
местителя главного бухгалтера. На 
должность заместителя перевели 
01.10.2014, когда работала в ООО 
«Поревит-Девелопмент».

Партнер: Как начинался ваш путь в 
холдинге «Партнер», почему вы пришли 
работать в эту компанию?

Татьяна Важенина: В холдинг пришла в 
феврале 2008 года на должность бухгалте-
ра по заработной плате. Побывав на собе-
седовании, поняла, что хочу здесь работать. 
Огромная структура, которую хотелось из-
учить и победить. Вначале было сложно, 
множество юридических лиц, но потом во-
шла в курс дела, и стало легче. 

П: Если можно, обрисуйте круг ваших 
компетенций — чем приходится зани-
маться? 

Т. В.: Одна из главных моих обязанно-
стей — начисление заработной платы. а 
это индивидуальный подход к каждому 
сотруднику: вовремя выплатить заработ-
ную плату и отпускные, правильно подать 
сведения в пенсионный фонд и налоговые 
органы… Помимо начисления заработной 
платы, я работаю с отделами маркетинга 
и продаж. Провожу документы поставщи-
ков, сверяю дебиторскую задолженность и 
многое другое.

П: На что вы делаете ставку в своей 
работе? Какими принципами руковод-
ствуетесь? 

Т. В.: Главный принцип в моей работе — 
сделать все правильно и вовремя.

П: Кто для вас является ориентиром в 
профессии?

Т. В.: Если выбрать из сотрудников хол-
динга, то это три человека: В. И. Степанюк, 
Н. В. алексеева, Ю. Ю. Суюшова. Глядя на 
них, есть к чему стремиться.

П: Если бы у вас сейчас была возмож-
ность изменить свою жизнь и заниматься 
другим делом, выучиться другой профес-
сии, вы пошли бы по другому пути?

Т. В.: Иногда на досуге думаю об этом, но 
на ум не приходят идеи, которые хотелось 
бы осуществить. Да я и не мыслю своей 
жизни без цифр. Это мое. 

П: Журнал «Эксперт»: «Названы про-
фессии, которые исчезнут с российско-
го рынка труда до 2030 года». В списке 

– свыше 50 профессий. На первом месте 
бухгалтер, далее – охранник, чиновник, 

корректор, библиотекарь, турагент, нота-
риус, экскурсовод, журналист, переводчик 
и пр. Что вы думаете об этом? Сможет ли 
развитие цифровой экономики «убить» 
целые профессии? 

Т. В.: Про исчезновение профессий слы-
шала, но пока не представляю этого. Про-
сто не понимаю, как при нынешнем за-
конодательстве и налогообложении будут 
существовать многие фирмы без бухгалте-
ра. Кто будет начислять, перечислять на-
логи? Составлять налоговые декларации. 
Думаю, наша экономика к 2030 году не 
сможет этого осуществить в полной мере.

П: Но если что, вы готовы к новым вы-
зовам в сфере занятости? Что выберете в 
случае необходимости сменить профес-
сию? 

Т. В.: В качестве поля для переквалифи-
кации я бы рассмотрела профессию ауди-
тора. Это и получение, и проверка своих 
знаний в разных сферах, совершенствова-
ние себя и осуществление помощи другим, 
через консультации.

П: Время не стоит на месте – появля-
ются новые программные продукты, про-
исходит автоматизация деятельности. Вы 
успеваете быть в курсе всех изменений и 
где черпаете информацию? Что важнее 
для бухгалтеров: самообразование или 
курсы повышение квалификации? 

Т. В.: Стараемся, без этого в нашей про-
фессии никуда. На этом и строится бухучет, 
все постоянно меняется в законодательстве. 
Информацию черпаем из журналов, интер-
нета, правовой программы «Консультант». 
Важнее всего для бухгалтера самообразо-
вание, хотя и курсы повышения квалифика-
ции не помешают.

П: Когда вы чувствуете удовлетворение 
от работы? Что в ней дается труднее все-
го?

Т. В.: При отчетности. Это и трудность, и 
удовлетворение одновременно.

П: Самый запомнившийся случай за 
все годы работы в холдинге — можно не-
сколько.

Т. В.: Сдача первого дома в ЖК «Ожоги-
но». Все радовались, как рождению ребен-

ка. Сейчас это происходит как обыденность. 
П: Что вы можете сказать о корпора-

тивной культуре компании? О команде в 
которой работаете?

Т. В.: аО «Партнер-Строй» — это совре-
менное предприятие, строящее жилые 
комплексы, которыми гордится весь кол-
лектив и я в том числе. Это дружная и сла-
женная команда, нацеленная на получение 
поставленной цели в своей работе.

П: Какую самую амбициозную задачу 
ставите перед собой?

Т. В.: Такую задачу не ставлю, все идет 
своим чередом.

П: У вас появлялись мысли уехать из 
Тюмени? Почему?

Т. В.: Нет. Попутешествовать да, а вот 
уехать навсегда, нет. Это мой родной город.

П: Каким вы видите будущее нашего 
города? На какой приоритет в его разви-
тии предложили бы ориентироваться вы?

Т. В.: Только светлое будущее. Он у нас 
хорошо развивается, строятся крупномас-
штабные мосты, красивые дома. Пусть так 
и продолжается.
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Откуда черпаете энергию? 
Что вас вдохновляет? 
Из дома, конечно, моя семья 
вдохновляет идти вперед.
Чего вы никогда не прощаете 
людям? 
Предательства и зависти.
Что для вас самое главное — 
в работе и в жизни? 
Как говорит наш финансовый 
директор (Суюшова Ю.), – ува-
жуха (Уважение, – прим. ред.).
Вам хватает 24 часов в сут-
ки? 
Нет. 24 часа – это мало, хо-
чется успеть много, но не по-
лучается.
Традиции или новаторство — 
ваш выбор? Почему? 
Скорее традиции, так как но-
ваторство – это традиции с 
улучшением. 
Ваше хобби, увлечение, не 
связанное с работой.
Рукоделие (вышивка, шитье) и 
цветоводство.
В какой стране хотели бы 
побывать? 
Хотелось бы посетить две аб-
солютно разные страны – Та-
иланд и Чехия. Надеюсь, я это 
сделаю.
О чем вы мечтаете? 
О собственном доме на лоне 
природы.

блицопроС:
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тюмень спортивная

чем запомнитСя тюменСкий этап 
кубка мира по биатлону?
25 марта в центре зимних видов спорта «Жемчужина Сибири» завершился международный биатлонный 
сезон. Многие до последнего не верили, но все-таки это случилось. 

Несмотря на бойкоты и нескрываемое 
недовольство представителей некоторых 
федераций и отдельных спортсменов, Тю-
мени доверили провести заключительный 
этап Кубка мира 2017/2018 по биатлону. 
Соревнования такого высокого уровня в 
Тюменской области проходили впервые, 
их организация получила высокую оценку 
руководства IBU.

— Тюменский этап Кубка мира на сто про-
центов идеален, начиная с организации 
чартерного перелета спортсменов из Осло 
и заканчивая сегодняшними гонками. Ста-
дион в Тюмени называется «Жемчужина 
Сибири», и это действительно жемчужина. 
Несомненно, это одна из лучших биатлон-
ных арен в мире. Думаю все вы, как и я, 
видели, какая прекрасная здесь атмосфера 
на трибунах. Огромное число болельщиков, 
которые поддерживают всех спортсменов 
до самого финиша — как на трассе, так и на 

стрельбе, — сказал в заключительный день 
соревнований глава IBU андерс Бессеберг.

Болельщики
На заключительный этап Кубка мира 

в Тюмень приехал самый известный би-
атлонный болельщик — 77-летний Нор-
берт Штарке из Кёльна. Этот загадочный 
джентльмен, обладатель рогатой шляпы, 
украшенной различными знач-
ками, посещает большинство 
этапов Кубка мира с 1992 года.

— Я приобрел эту шляпу в 
2001 году, а к 2005 году пол-
ностью украсил ее значками. 
Сейчас она весит около двух с 
половиной килограммов и на 
ней 330 значков. К сожалению, 
на ней уже не осталось места 
для новых значков. Я никому не 
даю поносить ее и берегу, как 

ребенка. Ну а если кто-то вдруг захочет ее 
купить, то продам не меньше, чем за 10 
000 евро, — рассказал историю своей зна-
менитой шляпы Норберт Штарке.

Внимание фотографов и операторов в 
Тюмени было приковано не только к Нор-
берту Штарке, на переполненных трибунах 
было немало ярких болельщиков.

Самый известный биатлонный болельщик Норберт Штарке
с победительницей масс-старта Дарьей Домрачевой
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тюмень спортивная

В выходные дни на трибунах «Жемчу-
жины Сибири» был настоящий аншлаг. В 
воскресенье, 25 марта, для того чтобы 
попасть на трибуну «B» по заранее ку-
пленным билетам, нужно было приезжать 
на стадион за несколько часов до начала 
соревнований. Для тех, кто добрался ми-
нут за 40 до старта, мест не нашлось уже 
даже в проходах. Волонтеры предлагали 
болельщикам пройти на трибуны С и D 
либо на трассу. В итоге вскоре и здесь не 
осталось свободных мест. По официаль-
ным данным в четверг и в пятницу на ста-
дионе «Жемчужина Сибири» было около 
10 тысяч болельщиков, а в выходные все 
трибуны и участки трассы заполнились до 
предела, вместив в общей сложности 12,5 
тысяч человек.

Невероятная атмосфера и сумасшед-
шие болельщики — мощную поддержку 
трибун в Тюмени почувствовали не только 
российские биатлонисты, но и гости из за-
рубежных стран.

Спортсмены о поддержке
— На самом деле, последние две неде-

ли я не получаю удовольствие, а только 
терплю. Бежал лишь с одной целью — 
остаться третьим в тотале. мы с тренером 
ставили перед собой эту цель, когда не 
поехали на Олимпиаду. Чтобы хоть какая-
то цель была, мы так решили. Этот сезон, 
наверное, был самый сложный для меня 
за последнее четырехлетие. Не помню, 
чтобы мне было так тяжело за последние 
годы — и морально, и психологически, и 
физически. Сейчас я понимаю, что все это 
закончилось, и можно выдохнуть. Какой 
бы ни был сезон, говорю всем: «Спасибо». 
Всем, кто поддерживал меня, переживал и 
радовался или огорчался вместе со мной, — 
сказал антон Шипулин.

— Думал, будет хорошим финалом, если 
пару раз в цветы заеду и один раз на поди-
ум. Я сейчас очень счастлив, хочу сказать 
спасибо семье. Ребята сказали, что у меня 

был правильный настрой. Я всем говорил 
перед стартом: ребята, расслабьтесь и по-
лучайте удовольствие. У меня это получи-
лось, — поделился после финиша максим 
Цветков.

— Полон и пуст одновременно... То самое 
чувство последней гонки сезона! Горжусь 
седьмым Большим хрустальным глобусом, — 
поделился своими эмоциями с многочис-
ленными болельщиками мартен Фуркад.

Главный голос 
Человек, которого мы привыкли видеть 

на экранах и слышать за кадром, в Тюмени 
уже традиционно встречался с болельщи-
ками. Известный спортивный комментатор 
Дмитрий Губерниев провел в тюменском 
баре «авиатор» серию музыкально-твор-
ческих вечеров. Желающих попасть на них 
оказалось так много, что администрации 
заведения пришлось извиняться и закры-
вать двери.

В Тюмень Губерниев приехал не один, а 
со всей своей командой. Илья Трифанов и 
Дмитрий Занин все дни работали на стади-
оне и среди многочисленных биатлонных 
болельщиков нашли своих поклонников.

Феликс
Каждый день по «Жемчужине» гулял 

соболь Феликс — талисман всего меро-
приятия. Гостеприимный Феликс с удо-
вольствием фотографировался со всеми 
желающими.

Глава IBU Андрес Бессеберг 
и губернатор Тюменской 

области Владимир Якушев

Тюменскую «Жемчужину 
Сибири» признали одной из 
лучших биатлонных арен мира
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события тюмени

твой Стальной характер!
В экстремальном забеге приняли участие не только тюменцы, но и гости нашего города.
Март был богат на масштабные спортивные события! Праздник спорта, веселья и здоровья для всех! 
В субботу, 10 марта, в Тюмени состоялся экстремальный забег «Стальной характер» в новом зимнем 
формате, что не смогло напугать жителей нашего города и даже его гостей.

На тюменской набережной на трассу вы-
шло более 600 человек со стальным харак-
тером, среди них были не только тюменцы, 
но и представители других регионов. «За-
дача участников — преодолеть трассу дли-
ной 5 км с множеством суровых испытаний 
и препятствий. Всего предполагается шесть 
стартов по одному и тому же маршруту. 
Самое необычное препятствие — снежная 
траншея, ее невозможно сделать в другое 
время года», — рассказал один из коорди-
наторов мероприятия Илья Бомосов.

По словам организаторов мероприятия, 
данный проект доступен разным людям: 
спортивным и неспортивным, рискованным 
и осторожным, уверенным в себе и тем, кто 
только учится им быть. Препятствия забега 
сложны с психологической точки зрения, 
однако с помощью участников команды 
они проходятся относительно легко. Цель 
каждого участника – прохождение трассы, 
а не борьба и соревнование друг с другом. 
Участие в этом забеге несомненно заряди-
ло каждого порцией самых ярких эмоций, 
адреналина и весёлых воспоминаний.

Создание командного духа и поддержки 
между малознакомыми и вовсе незнако-
мыми людьми — вот те ценности, которые 
вкладывают в этот проект организаторы. 
Несмотря на минусовую температуру на 
улице и ослепляющее солнце, это был на-
стоящий праздник спорта и веселья на 
набережной города Тюмени. Всем, кто пре-
одолел трассу забега «Стальной характер 
| Холод»: «Спасибо, что были с нами! Вы 
большие молодцы!», — поделились органи-
заторы мероприятия после окончания.
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афиша

Мир Юрского 
периода – 2 
(12+)
Боевик, приключе-
ния, фантастика.

В прокате
с 7 июня.

Легендарная фран-
шиза выходит на 
принципиально 
новый уровень. 

Триумфальное возвращение культовых ге-
роев, нашествие доисторических рептилий, 
невероятный масштаб и зрелищность – это 
всё «мИР ЮРСКОГО ПЕРИОДа – 2». Дино-
завры ещё никогда не были так близко...

Супер-семей-
ка – 2 (6+)
анимация, при-
ключения.
В прокате
с 14 июня.
Неожиданно ока-
залось, что оба-
ятельная миссис 
Исключительная 
гораздо лучше 

смотрится на экране телевизора, чем её 
муж. мистеру Исключительному всё чаще 
приходится сидеть дома и приглядывать 
за детьми, у каждого из которых есть свои 
причины быть недовольным собственны-
ми суперспособностями. Однако семей-
ным проблемам предстоит отступить на 
второй план, когда окажется, что спокой-
ствию Суперсемейки угрожает новый мо-
гущественный враг.

Черновик 
(12+)
Фантастика.
В прокате
с 31 мая.
Э к р а н и з а ц и я 
романа знаме-
нитого писателя-
фантаста Сергея 
Лукьяненко, ав-
тора сценариев 

«Ночного Дозора» и «Дневного дозора». 
молодой москвич Кирилл — талантли-
вый дизайнер компьютерных игр. В один 
прекрасный день он оказывается на-
прочь стёртым из памяти всех, кого он 
знал и любил. Кирилл узнаёт, что выбран 
для важной и таинственной миссии. Его 
предназначение — стать таможенником 
между параллельными мирами, коих во 
Вселенной десятки. Сможет ли Кирилл 
разгадать тайну этих таинственных ми-
ров и того, кто и зачем ими управляет?

куда пойти в тюмени?
театр

Стасик, 
играй! (12+)
Тюменский дра-
матический театр, 
Республики, 129 

24 июня, 18:00
Билеты: 160 – 
1000 руб.

Это добрая и свет-
лая сказка для 
взрослых, напол-

ненная всеми любимыми песнями и ис-
крометными шутками, где молодому поко-
лению зрителей представится возможность 
окунуться в замечательную пору влюблен-
ности их родителей.
Сюжет незамысловат – стоит где-то, в 
каком-то городе старый дом, который вот-
вот должны расселить, и живут в нем пре-
красные люди, которые никак не хотят рас-
ставаться друг с другом и самоотверженно 
отстаивают свой дом от сноса!
Эта история могла случиться в любом горо-
де нашей огромной страны! Ведь в каждом 
городе есть свои старые дома, напоминаю-
щие корабли, которые населены дружной, 
никогда не унывающей командой, где все 
соседи живут, как одна большая семья, где 
взрослеют и стареют, влюбляются и воспи-
тывают детей!

Кадриль (12+)
Тюменский 
драматический 
театр, 
Республики, 129 

2 июня,18:00
21 июня,19:00
Билеты: 160 – 
800 руб.

Это трогательная 
и очень смешная 

история о любви по пьесе Владимира 
Гуркина, автора знаменитой комедии 
«Любовь и голуби». В маленьком поселке, 
где жизнь протекает по своим законам, по 
соседству живут две семейные пары. Хо-
рошо живут... но скучно. И наконец, устав 
от однообразной семейной жизни, две со-
седки решили ввязаться в авантюру и по-
меняться мужьями. Удивительный обмен 
в корне изменил их жизнь, которая стре-
мительно закружилась в вихре событий, 
словно в кадрили! 

концерты
Егор Крид (6+)
Дворец спорта 

30 сентября, 
19:00
Билеты: 1000 – 
3500 руб.

Егор Крид — ар-
тист музыкального 
лейбла Black Star, 
один из популяр-
ных музыкантов в 

российском шоу-бизнесе и на постсовет-
ском пространстве.
Уже окончательно всем стало очевидно, что 
Егор – «народный герой», любимый публи-
кой самых разных возрастов. мало кто мо-
жет составить ему конкуренцию: в том как 
он двигается, как взаимодействует с залом 

— в этом весь он и несомненно заслуживает 
этим большого уважения. Бесспорно, если 
вы хотите ощутить себя частью мирового 
шоу-бизнеса, то вам обязательно надо по-
бывать на одном из концертов Егора Крида.

Диана 
Арбенина 
и «Ночные 
снайперы» 
(12+)
Тюменская 
филармония, 
Республики, 34

21 ноября, 19:00
Билеты: 1200 – 
4000 руб.

Юбилейный тур одной из самых влиятель-
ных групп в истории российской музыки 
«Ночные Снайперы» посвящен 25-летию 
творческой деятельности. «Ночные Снай-
перы» дошли до своего громкого рубежа 
в состоянии абсолютной молодости и аб-
солютного кайфа от этой жизни.
«Ночные Снайперы» — истинная легенда, 
вышедшая за границы традиционного по-
нимания русского рока. Диана, которая 
постоянно экспериментирует со звучани-
ем, создала уже более двух сотен песен и 
продолжает творить волшебство.
К своему 25-летию группа готовит альбом 
The Best, в который войдут самые любимые 
хиты «Снайперов» в новых аранжировках. 
Композиции с этого альбома порадуют 
своим проникновенным звучанием тысячи 
поклонников на юбилейных концертах в 
разных городах и странах.

кино
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винные погреба,
СиеСта и Санта-круС

заметки
путешеСтвенников

Лиссабон – очень интересный город, его можно сравнить с 
нашей москвой. Столица, где есть множество достопримечательностей. 
Но сказать, что он западает в душу, не могу. Лиссабон – старый город, 
который полон исторических маршрутов, с центром, где всегда много 
народу. архитектурной особенностью Лиссабона и вообще Португалии 
является плитка азулежу.

Из-за влажного климата большое количество домов украше-
но ей, чтобы стены не покрывались плесенью. Расписаны израцы 
под гжель – в самые разные орнаменты и узоры. И, конечно, здесь 
можно найти все, что угодно из пробкового дерева, начиная от брело-
ков, сумок и рюкзаков и заканчивая головными уборами, тапочками и 
бижутерией. Изделия недешевые, поскольку сделаны из натурального 
материала, но это так необычно.

Город Лиссабон – Мыс Рока (Португалия) – город Порту – Севилья – Тарифа (Испания) – и обратно через 
Амстердам, Нидерланды. Таким был маршрут нашего невероятного путешествия. 

Порту – очень душевный город, там все дышит историей. И в лю-
бую погоду ты это точно почувствуешь. Безумные впечатления произвела 
улица винных домов. Только представьте: огромная улица на побережье 
реки, которая впадает в сам город. На том побережье разместились все 
винные дома Порту, где в погребах в деревянных бочках созревает вкусней-
шее вино. Экскурсии проводятся везде. мы побывали в самых известных 
винных домах – это Калем и Тейлорс. С Тейлорс открывается шикарнейший 
вид – город со склонами, гористая местность, все постройки на склонах гор 
и зелень повсюду (несмотря на то что была зима, самое холодное время 
года, температура 15-20° С). 

Севилья. 4 часа потребовалось, чтобы добраться до Севильи. Сразу ощу-
щалась колоссальная разница в перепаде температур. Там намного теплее. И люди 
там проще, более открытые. Севилья – место постоянной сиесты. Здесь наслаждаешь-
ся всем, что происходит вокруг. По городу очень много площадей. И кафе на каждом 
шагу. Они никогда не бывают пустыми – пятница, суббота, воскресенье – не важно, 
все забито. Люди с раннего утра до позднего вечера пьют их любимое пиво, наслаж-
даются жизнью. Севилья для меня всегда останется городом постоянного праздника. 
Особые впечатления оставил и еврейский квартал – Санта-Крус. Вы знали, что ев-
реи были испанской элитой, они были приближенными королей? Они занимались 
различным ремеслом, были профессионалами в разных узких отраслях. а потом 
произошел переломный момент: по воле королей их обязали собирать повышен-
ный налог. Испанцы взбунтовались. И все закончилось кровопролитными бойнями. 
Очень много евреев погибло в те дни, спастись смогли только те, кто смог сбежать через королевский дворец. Страшная история.

Тарифа – путь в сторону Гибралтарского пролива. В сам Гибралтар нас 
не пустили. Виза не позволила. Были мы в Тарифе – город курортный, с него пре-
красно видно марокко, куда легко можно съездить благодаря лайнерам, которые 
курсируют каждые полчаса. Красивейшее побережье. Природные ландшафты пере-
дают особую атмосферу. Тут подойдет чисто пляжный отдых. мы не купались, но с 
удовольствием весь день провалялись на пляже. 

На обратном пути заехали в город Херес, где половина города – это завод с одно-
именным названием. можете представить масштабы! Огромные площади занима-
ют оливковые и виноградные плантации. Заехали туда рано, но индивидуально нам 
открыли. Тут мы купили отличный 10-летний портвейн стоимостью порядка 12 евро. 



холдинг «партнер» / май 2018 23

Заметки путешественника Екатерины Колесниковой,
начальника отдела маркетинга АО «Партнер-Строй»

ВАУ-эффект № 1. мыс Рока. Это самая запад-
ная точка Евразийского континента. Очень сильно за-
помнился. Гора и резкий обрыв – панорама просто 
безумная открывается. Находишься на границе с атлан-
тическим океаном. Кажется, что земля заканчивается 
и дальше только бескрайняя вода. Это, конечно, неве-
роятное зрелище. Добраться туда не составит труда, от 
Лиссабона туда ходят автобусы каждые 20 минут. 

 ВАУ-эффект № 2. Севилья – это город, где роди-
лось фламенко. Театральные площадки для выступле-
ний разбросаны по всему городу. Но это не значит, что 
вы с легкостью купите билет на вечерний сеанс. Нам 
удалось записаться и купить билеты на последний ве-
черний сеанс нашего третьего дня пребывания в городе. 
маленький, но важный факт: я не любитель представ-
лений. Но это было настолько невероятно, что передать 
словами не получится. Эффектные актеры, которые в 
танце отыгрывают эмоции на все 100%. Представьте 
себе испанку, а теперь испанца, а теперь момент, ког-
да на повороте волосы отбрасываются назад, а брызги 
воды разлетаются в разные стороны, и все под идеально 
направленный свет. Это безумный драйв. Полтора часа 
пролетели как пять минут. Полные восторга глаза зрите-
лей, аплодисменты и ни капли сожаления. Невероятно. 

ВАУ-эффект № 3. Обратно мы возвращались 
через амстердам. Хочется отметить это место. мы там 
пробыли всего несколько часов, но впечатлений было 
море. Город очень похож на наш Питер. Он пронизан 
каналами, там безумно красивая архитектура, и он 
очень современный. Его индивидуальность слегка пор-
тит наличие большого количества русских. В амстерда-
ме ты чувствуешь себя как дома. Здесь стоит побывать. 

Полезные лайфхаки, если соберетесь ехать
в Португалию:

1. Ola – привет, tchau – пока, obrigado – спасибо.

2. Скачайте google карты и google переводчик, тогда добраться до 
любой точки будет легко и не возникнет проблем с заказом в кафе. 

3. Заправляйтесь заранее и на полный бак – заправочные станции 
находятся на достаточно большом расстоянии.

4. Бронируйте машину заранее – тогда к вашему приезду не 
возникнет вопросов с передвижением между городами. Это удобно. 

5. Помните, парковки все платные, даже на обочине, везде стоят 
паркоматы, оплачиваешь – ставишь. Мы за два дня в Севилье отдали 
40-50 евро.

6. Города здесь пешеходные. То есть ты передвигаешься на авто 
между городами, оставляешь машину на парковке и гуляешь по 
городу уже пешком.

7. Если не покупаешь путевку, жилье можно забронировать заранее – 
никаких проблем не будет. Приходишь к арендатору, все уже готово к 
вашему заезду – порядка 50 евро в сутки стоили апартаменты. 

8. Валюту лучше менять сразу в России. Обменников там не видели, 
но карты спокойно везде принимают. 

9. Покупайте портвейн в Порту. Здесь дешевле. Для сравнения 
в Испании и в Порту вкуснейшее вино стоит 4-5 евро, а у нас в 
Тюмени такое же вино преподносится, как эксклюзивное и элитное и 
продается по колоссально высоким ценам. 

10. Не верьте, что Королевский замок Алькасар в Севилье можно 
пройти за 30 минут. Внутри по размерам он не уступает Петергофу. 
Поэтому не жалейте времени, отправляйтесь туда утром и спокойно 
наслаждайтесь садами и видами внутри.

11. Обязательно попробуйте португальскую и испанскую кухню: 
сардины, паштейш и паэлья, ризотто соответственно. Пальчики 
оближешь! 

Криштиану Роналду
и футбол для португальца

Португальцы помешаны на футболе. Криштиану Роналду родился на острове 
недалеко от Лиссабона. В его честь построен памятник. И весь остров, есте-
ственно, фанатеет от Роналду. И в Португалии, и в Испании, начиная от детей 
5 лет и заканчивая взрослыми мужчинами, все бесконечно играют в футбол. И 
абсолютно неважно, специальная это площадка или просто площадь. В каждой 
проходной улице обязательно расположены фирменные магазины. В Севилье 
специально курсируют автобусы клуба Барселона, продают аксессуары с атри-
бутикой. муж – фанат кепок, и мы купили 3 штуки – Клуб Севильи, Клуб Порту 
и Клуб Реал мадрид. Когда мы приехали в Порту, там проходила игра мест-
ных клубов. Шел дождь. 
Фанаты с шарфами и 
флагами приехали на 
автобусах. Их абсолютно 
не волновал тот факт, 
что за секунды дождь 
промочит всю их одежду. 
Под открытым небом они 
кричали и болели за свои 
клубы. Купить билеты 
в момент матча, кстати, 
конечно же, невозможно. 
Все заранее раскупается. 



холдинг «партнер» / май 201824


